



# Konzert

des Eupener Vocalensembles

## **Pro Arte**

in der evangelischen Kirche  
Kornelimünster

unter der Leitung von  
Thomas Beaujean

**Sonntag, 13. Oktober 2013**

um 17 Uhr

Vier Frauen und vier Männer bilden das Eupener Vocalensemble Pro Arte, das bereits seit 35 Jahren existiert und seit Jahren in die „Exzellenzklasse“ der Kulturförderung der Deutschsprachigen Gemeinschaft Belgiens eingestuft ist.

Ein gemischtes geistliches und weltliches Programm mit vier- bis acht-stimmigen Werken aus der Renaissance (Monteverdi, Byrd, Palestrina), über romantische Stücke (Brahms, Spohr) bis zur Musik des 20. Jahrhunderts (Badings, Nees, Rutter) wird zu hören sein.

Der Eintritt ist frei.